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DATA  07 de fevereiro de 2023 HORÁRIO 13h10 às 14h40 

LOCAL Reunião realizada por videoconferência 

 

PARTICIPANTES 

Giselle Moll Mascarenhas Coordenador 

Ricardo Reis Meira Coordenador adjunto 

Larissa de Aguiar Cayres Membro em titularidade 

Mariana Roberti Bomtempo Membro  

Júlia Teixeira Fernandes Membro 

CONVIDADA Angelina Nardelli Quaglia Berçott Conselheira do CAU/DF 

ASSESSORIA Cristiano Ramalho Gerente de Atendimento 

SECRETARIADO Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues Secretário do Colegiado 

 

Verificação do quórum 

Encaminhamento 
Verificado quórum completo para realização da reunião. O conselheiro Luís 

Fernando Zeferino justificou sua ausência. 

 

Leitura e aprovação da pauta 

Encaminhamento A pauta foi lida aprovada por unanimidade, sem alterações. 

 

Aprovação da súmula da 11ª reunião ordinária 

Encaminhamento A súmula da 11ª reunião ordinária foi aprovada por unanimidade. 

 

Plano de Ações e Calendário de Eventos 2023 

Encaminhamento 

Os conselheiros discutiram acerca das ações previstas para o ano de 2023. 

Foram abordados assuntos relativos à organização e formato de eventos, bem 

como suas respectivas datas de realização.  

 

CAU de Portas Abertas: Foi proposta uma campanha de credenciamento 

das Instituições de Ensino Superior, para que seus alunos participem do 

evento. A frequência, em princípio, será bimestral e o agendamento das datas 

será de responsabilidade do CAU/DF. Será verificada a possibilidade de 

juntar ao CAU de Portas Abertas, outros eventos como a entrega de carteiras 

profissionais ou a premiação de TCCs.  

Encontro com as IES: Os conselheiros analisarão o formato do evento e 

trarão propostas de temas nas próximas reuniões e elaborar melhor 

organização do Encontro, previsto para acontecer em duas edições, uma em 

maio e outra em setembro. 

CAU nas Escolas: A conselheira Larissa de Aguiar Cayres informou que 

conta com seis voluntários arquitetos e urbanistas e comunicou a realização 

de uma exposição sobre os trabalhos realizados em dois anos de CAU nas 

Escolas, no dia em 28 de fevereiro. 

Proposta: Será analisada a possibilidade da realização de uma exposição 

anual das ações da CEF. 

CAU Jovem: A conselheira Angelina Nardelli Quaglia Berçott apresentará 

proposta de formato na próxima reunião. 
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Abertura do semestre de graduação da UNB 

Encaminhamento 

O conselheiro Ricardo Reis Meira falou sobre o evento de abertura do 

semestre de pós-graduação da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo da 

Universidade de Brasília – FAU-UnB, que será realizado no dia 24 de março.  

O conselheiro sugeriu que o CAUDF entre como apoiador do evento 

custeando, utilizando a verba destinada às ações CEF, a vinda de um arquiteto 

e urbanista convidado para palestrar. Sugeriu, também, que o CAU/DF tenha 

oportunidade de fala na abertura do evento. Os conselheiros concordaram e a 

proposta será levada à diante no âmbito do CAU/DF. 

 

Homologações de registros profissionais 

Encaminhamento 

O gerente de atendimento e novo assessor da CEF, Cristiano Ramalho, 

informou que nas próximas reuniões trará os registros profissionais de 

egressos para homologação. O assessor da CEF sugeriu que o rito fosse 

repetido para os processos de solicitação de registro de pós-graduação em 

Engenharia de Segurança do Trabalho, para que fossem registrados 

administrativamente e homologados em reuniões da CEF. Será verificada 

essa possibilidade e na próxima reunião a proposta será definida. 

 

Nota de agradecimento 

Encaminhamento 

Os conselheiros da Comissão de Ensino e Formação do CAU/DF fizeram 

questão de agradecer a analista arquiteta Luciana de Paula Vieira pelo 

trabalho realizado como assessora da CEF. Foi destacada sua a dedicação aos 

trabalhos no âmbito do ensino e excelência dos serviços prestados, bem como 

seu carinho e respeito com todos os membros da Comissão durante os anos 

em que ocupou o cargo. 

 

Assuntos gerais 

Encaminhamento Sem assuntos gerais. 

Considerando a conjuntura epidemiológica e reuniões deliberativas virtuais decorrentes, atesto a 

veracidade e a autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

 

Giselle Moll Mascarenhas 

 Coordenadora da CEF-CAU/DF  
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